



Mise à jour du plaidoyer de la Fédération : campagne électorale de 2021

L'élection fédérale de 2021 bat son plein et les candidates de tous les partis politiques cherchent à dialoguer avec les électeur.trice.s afin d'entendre ce qui est important pour eux.elles.

Pour la Fédération des sciences humaines, l'élection est l'occasion de sensibiliser davantage à la valeur de nos disciplines, de continuer à défendre nos recommandations budgétaires fédérales et d'établir des relations avec le nouveau Parlement.

Le mois dernier, nous avons participé aux consultations prébudgétaires 2022 du Comité permanent des finances de la Chambre des communes. Dans le cadre de notre [proposition prébudgétaire pour 2021](#), la Fédération a demandé au gouvernement fédéral :

- d'investir dans la recherche fondamentale et d'améliorer l'équilibre du financement entre les disciplines;
- d'investir dans l'infrastructure numérique, l'apprentissage en ligne et la science ouverte;
- de soutenir l'équité, la diversité, et l'inclusion, et la réconciliation entre les peuples autochtones et non-autochtones.

Nous travaillons à faire avancer ces priorités, alors que nous continuons de défendre les contributions importantes des sciences humaines pour la société, l'économie et les collectivités partout au Canada.

Comment pourriez-vous y participer?

Si vous cherchez des occasions de participer à cette élection, lisez nos messages clés suivants, et apprenez à connaître vos candidat.e.s locaux.

1. **Obtenez les coordonnées de vos candidat.e.s et des renseignements sur ceux.celles-ci** en visitant les sites Web du parti.
2. **Engagez-vous sur les médias sociaux.** Les hashtags populaires à suivre incluent **#Elxn44**, **#polcan**, **#ItsOurVote** et **#polcan**.
3. **Prenez rendez-vous pour rencontrer vos candidat.e.s** (généralement pas plus de 15 à 30 minutes).
4. **Assistez à des événements auxquels les candidat.e.s se présenteront.** Pour vous renseigner sur les événements à venir, communiquez avec le bureau de campagne de vos candidat.e.s ou tenez-vous au courant par l'entremise des journaux locaux.
5. **Soyez prêts** lorsque les candidat.e.s viendront frapper à votre porte. Posez des questions précises aux candidat.e.s. Voir les messages clés à la page suivante.



Connaissances pour un monde en évolution rapide: nos priorités

Nos sociétés se transforment rapidement. Des changements climatiques à la reprise actuelle des activités en situation de pandémie, dans un contexte de bouleversements majeurs à l'échelle planétaire, il est primordial de détenir les compétences et les connaissances nécessaires pour comprendre et traverser ces temps incertains.

De nos jours, les employeurs cherchent des diplômés dotés d'habiletés supérieures en communication; d'une capacité à travailler avec d'autres personnes, à les comprendre et à s'adapter à elles; et d'aptitudes à la pensée critique, à l'analyse et à la résolution de problèmes. Ces compétences favorisent la croissance et la prospérité des entreprises et sont au cœur d'une formation en sciences humaines.

L'intérêt des sciences humaines dépasse largement les emplois et la main-d'œuvre. Ces disciplines sont essentielles pour soutenir une société démocratique, faire progresser l'équité, la diversité et l'inclusion, et élaborer des solutions avant-gardistes afin de trouver des solutions aux enjeux les plus urgents de la société.

Bon nombre des défis auxquels nous sommes confrontés aujourd'hui — y compris le changement climatique, l'injustice raciale et, oui, la propagation de la COVID-19 — sont façonnés par le comportement humain et les politiques publiques. Ils sont bien plus que des défis techniques, et leurs solutions requièrent de toute urgence les connaissances et les découvertes de la recherche en sciences humaines et sociales.

Le gouvernement fédéral doit prendre des mesures pour s'assurer que nous avons les connaissances et les compétences nécessaires pour relever les défis complexes auxquels font face les Canadiens aujourd'hui. À cette fin, la Fédération des sciences humaines fait les recommandations suivantes :

Investir dans la recherche fondamentale et améliorer l'équilibre du financement entre les disciplines

- Investir dans la recherche fondamentale pour améliorer la compétitivité à long terme du Canada
- Augmenter la part du financement global de la recherche destiné aux sciences humaines et sociales

Investir dans l'infrastructure numérique, l'apprentissage en ligne et la science ouverte

- Renforcer la capacité des universités et des collèges du Canada à donner à tous les étudiants un accès équitable à l'éducation en ligne et à accroître les inscriptions internationales et nationales à mesure que l'apprentissage en ligne évolue
- S'engager à mettre en place une stratégie de science ouverte pour la recherche financée par le gouvernement fédéral
- Investir dans l'édition de livres en libre accès pour aider à bâtir au Canada un secteur de l'édition dynamique pour l'ère numérique

Soutenir l'équité, la diversité, et l'inclusion, et la réconciliation entre les peuples autochtones et non-autochtones

- Accroître les investissements dans l'éducation autochtone et soutenir l'équité, la diversité, et l'inclusion dans tous les aspects du budget de 2022



- Financer de nouvelles bourses d'études, de perfectionnement et de recherche afin de créer davantage de possibilités pour les membres de groupes dignes d'équité, y compris les chercheur.euse.s noir.e.s et autochtones et les étudiant.e.s des cycles supérieurs

Les chercheur.euse.s en sciences humaines apportent des contributions essentielles qui soutiennent la prospérité et la compétitivité du Canada. Bien que le gouvernement fédéral ait pris de nombreuses mesures utiles au cours des dernières années, il doit prendre davantage de mesures dès maintenant pour soutenir la reprise du Canada à l'égard de la COVID-19. Ensemble, nous pouvons bâtir un avenir plus équitable, durable et prospère.